



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

---

## Koks, el exclusivo restaurante en el Ártico

Groenlandia destaca por ser un territorio danés autónomo que tan solo cuenta con una reducida población de aproximadamente 56.000 habitantes. Esto se debe a que el 80% del territorio está cubierto por una extensa capa de hielo y glaciares. El chef, **Poul Andrias Ziska**, posee un restaurante en las Islas Feroe que desea remodelar por lo que ha trasladado su cocina a un pueblo groenlandés ya que, en ese lugar, fue donde **perfeccionó su oficio**.

El establecimiento cuenta con **dos estrellas Michelin** y, actualmente, se encuentra en un pequeño pueblo en el oeste de Groenlandia llamado **Ilimanaq** cuyo acceso es muy complejo y apenas llega a la centena de habitantes. Para acceder al [restaurante](#) los comensales deben volar hasta el aeropuerto de Ilulissat donde les esperará un barco que hará **un recorrido de media hora entre fiordos** para llegar al destino.

La **mudanza temporal** a esta curiosa localización se debe a las complejidades que está enfrentando su dueño para cambiar de ubicación el establecimie ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |